



UNIÓN EUROPEA

Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural

PARQUE NATURAL
Sierra Morena de Sevilla



El castañar de Sierra Morena de Sevilla

Los bosques de castaños son una bella singularidad en estas serranías, en las que suelen desarrollarse otro tipo de plantas mejor adaptadas al clima mediterráneo, con escasas lluvias y altas temperaturas estivales. Debido a sus exigentes requisitos de humedad, profundidad de suelo y altitud, los castaños del parque natural se encuentran principalmente en las zonas más altas de los términos municipales de Constantina y de Cazalla de la Sierra. Se distribuyen en masas cerradas no muy extensas, en ocasiones mezcladas con alcornoque, quejigo, roble melojo, acogiendo a especies animales como la culebra bastarda, el lagarto ocelado o el meloncillo.

Cualquier época del año es ideal para su visita. Con la resplandeciente paleta de tonalidades de sus hojas, que oscila del verde intenso de la primavera a los espectaculares amarillos, anaranjados y rojos del otoño, destacan entre las dehesas y el olivar.

Los castaños son árboles caducifolios que muestran su desnudez en invierno. De copa amplia y tronco grueso y recto, su crecimiento es bastante rápido, pudiendo alcanzar los 30 m de altura, aunque los de Sierra Morena de Sevilla son ejemplares jóvenes, que se talaban en turnos de 15 ó 20 años para aprovechar su madera, pues de ellos no se explota la castaña, como se hace en otras zonas de Andalucía, sino que tradicionalmente se han utilizado para la obtención de vigas de construcción, toneles y barriles, vallas para el ganado y varas para la recogida de la aceituna.

Para saber más/more information:



Más información:

- Teléfono de Atención Ciudadana: 954 54 44 38 (de 8 a 20 h de lunes a viernes).
- Buzón del ciudadano, disponible 24 horas al día desde nuestra web.

ventanadelvisitante

